



野々市市立野々市小学校

10月号 R6.9.13

学校だより

〒921-8815 野々市市本町 5-3-1

☎ 076-248-0084

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/monoie/>

今年は5色対抗運動会です!

今年は1, 2, 5, 6年生が5学級のため、5色(赤白青黄緑)対抗で行います。3, 4年生も学級ごとに色分けします。パリオリンピックのようにみんなが精一杯力を出し切る楽しさを感じてもらえたらと願っています。

熱中症に留意しながらの練習となります。学校では熱中症警戒アラートが発令されているときには外での活動を中止し、その他の場合も熱中症指数にあわせて活動場所や内容を配慮し、活動の前には水分を補給する等して熱中症防止の対策を行っています。

疲れが残っていたり寝不足だったりすると熱中症になりやすくなりますので、ご家庭では「早寝・早起き・朝ご飯」へのご協力よろしくお願いたします。

運動会について



(1) 練習について

- ① 毎日練習がありますので、体操服の洗濯が間に合わない場合には白のTシャツ(ワンポイントはOK)でも結構です。
- ② 学校の水道水は飲めますが、手洗い場が混み合いますので、毎日水筒を持たせてください。水筒の中身はお茶、お水、スポーツ飲料(運動会終了頃まで)を薄めたものとします。

(2) 運動会当日の児童の服装

- ① 体操服(半袖でも長袖でも可)・赤白緑黄青帽子(前日は学校に置いて帰ります)
- ② 今年は5色の運動会のため、青、黄、緑組の児童には、青、黄、緑の帽子をお貸しします。ゴムもついていますが、お子さんによってゴムが窮屈等の不都合がありましたら、ご家庭で調整をお願いいたします。運動会後には洗濯をして担任に返却願います。
- ③ 着替える時間がないので、登下校時は、体操服、安全帽子です。スカート・制服の上着は必要に応じて着用させてください。
- ④ 寒い場合は、制服の上着を体操服の上に着用しますので予めご用意ください。それでも寒い場合には、ご家庭にあるジャージの上下を着用しても結構です。

(3) 運動会当日の持ち物

- ① 水筒
- ② 水筒以外にペットボトルを持たせてくださっても結構です。スポーツ飲料も可。
- ③ 汗拭き、日よけ用のタオル、冷却タオルやリングも持たせてくださって結構です。上記をリュックサックに入れて登校してください。持ち物への記名をお願いします。



(4) 運動会の延期について

	実施の場合	中止の場合
10月9日(水)	給食後下校 バス 13:40(全学年)	1~4年生:5限後に下校 5~6年生:6限(委員会)後に下校
10月10日(木) ~11日(金)	給食後、下校 バス 13:40(全学年)	10日:全校5限後下校 11日:1年生は5限後下校 2~6年生は6限後下校

(5) 参観の留意点については9月26日付の運動会臨時号でお知らせします。

4年生 アウトリーチで音楽を楽しみました

9月12, 13日に4年生は文化会館主催のアウトリーチでお越しくださったバイオリニスト坂口昌優さんとピアニスト鶴見彩さんの演奏をクラスごとにお聞きしました。曲を聴いて何が出てくるかイメージしたり、指揮者体験をしたりして楽しみました。身体いっぱい音楽が染み渡っていく心地よさを感じることができました。文化会館の皆様、坂口さん、鶴見さんありがとうございました。



PTA「環境美化作業」ありがとうございました

9月7日(土)7:30~学級委員さんと役員さん、職職員が参加して除草作業を行いました。最近はなかなか子どもに草むしりをさせてあげる時間がなかったのですが、親子で会話しながら草むしりをするのもなかなか貴重な時間でした。1時間で運動場、学校周辺がすっきりとしました。

ご参加くださった皆様、暑い中ありがとうございました。



PTA 家庭教育学級「いまどきの子のやる気を引き出す関わり方」

9月7日(土)10時~「いまどきの子のやる気を引き出す関わり方」をテーマに飯山 暁朗先生にご講演をいただきました。学校内外の希望者120名の方が飯山先生のお話に引き込まれ、講演を聞き終わったあとは、爽快な気持ちになりました。

わくわく感を大事にして誰かのために頑張れるような働きかけを楽しんでいきたいですね。

飯山先生、お世話くださったPTA役員の皆様、ありがとうございました。



3年生 スーパーマーケット見学

3年生は社会科の学習の一環として、アルビスさんに見学に行きました。お菓子やパンの種類の多さやバックヤードでの仕事など新しいことをたくさん知ることができました。お店の方の苦勞や工夫を知って、働く人のかっこよさを感じることができました。5, 6組は19日に見学します。

アルビスの皆様ありがとうございました。



2年生 カレード見学

2年生は生活科の学習の一環として、カレードを見学し、公共施設の工夫を知ることができました。見学前には学校の図書館と比べて考える活動などを行い、見学ではいつもは気づかなかったカレードの工夫をたくさん見つけることができました。質問に答えてくださった図書館の皆様ありがとうございました。3, 5組は27日に見学します。



夏休み作品展

9月2日~3日までは夏休み作品展が開かれました。思い思いの楽しい作品が集まり大変見ごたえのある作品展となりました。

夏休みにおうちの方とかかわりながら作っている姿が浮かび、微笑ましく感じられました。保護者の皆様ありがとうございました。

そして、作品の見守りをしてくださったボランティアの皆様、暑い中ありがとうございました。

